



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 250
30 de agosto de 2022

Ciencias Económicas realizó simposio internacional sobre la evaluación del impacto de políticas sociales

El Dr. Fernando Sempértegui Ontaneda, Rector de la Universidad Central del Ecuador, asistió al Simposio Internacional "Evaluación del Impacto de la Política Social: métodos y estrategias empíricas", organizado por la Facultad de Ciencias Económicas, que se efectuó el lunes 22 de agosto de 2022.

Este espacio contó con las ponencias del Dr. Hessel Oosterbeek, docente investigador de la Universidad de Ámsterdam, y del Dr. Juan Ponce, profesor principal del programa de doctorado de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO), quienes compartieron sus conocimientos y experiencias con base en los hallazgos de sus más recientes estudios especializados sobre educación, tema altamente sensible del impacto de la política social, tanto en Países Bajos como en Ecuador.

En su intervención, el Dr. Fernando Sempértegui Ontaneda subrayó la utilidad de este tipo de espacios de interacción entre la teoría y práctica para los procesos de enseñanza-aprendizaje para la comunidad universitaria de la Facultad de Ciencias Económicas, sobretodo porque, desde la Economía, sus profesionales pueden contribuir con todas sus capacidades a evaluar y medir cómo la implementación de las estrategias de política social se refleja o no en la mejora de la calidad de vida de las personas, especialmente de quienes se encuentran históricamente en situaciones de vulnerabilidad.

